



بطاقة موعد – من الإنترنت

Appointment Slip – Web-Generated

Patient Name	: Afia Ahmad Jubran Alfaifi	اسم المريض	: عافيه احمد جبران الفيافي
Patient MRN	: 5454911	رقم الملف	: 5454911
Ref Source	: Clinic (Return visit)	محول من	: العيادة
Visit Type	: Pre-Anesthesia Urgent Care New Follow-up	نوع الموعد	: عيادة ما قبل التخدير - الدور الثالث
Prov. Name	: Urgent Care Pre-Anesthesia	لمراجعة	: عيادة ما قبل التخدير
Specialty	:	الاختصاص	:
Visit Place	: PAU-R	مكان الموعد	: عيادة ما قبل التخدير - الدور الثالث
Building	: Outpatient	المبنى	: مبنى العيادات الخارجية
Facility	: KFSH&RC Riyadh	المستشفى	: مستشفى الملك فيصل التخصصي ومركز الأبحاث - الرياض
Visit Day	: Thursday	يوم الموعد	: الخميس
Visit Time	: 09:20 AM	وقت الموعد	: 09:20 صباحاً
Visit Date H	: 28 Jumada Al Awal 1444	تاريخ الموعد	: 28 جمادى الأولى 1444
Visit Date G	: 22 December 2022	الموافق	: 22 ديسمبر 2022
Tel. No	: 199019	هاتف المواعيد	: 199019
Order Name	: Pre-Anesthesia Urgent Care Follow-up		
Reason for Exam:			

تعليمات هامة:

لتأجيل موعد العملية الرجاء اختيار الرقم 4 وللأشعة الرقم 6
لست بحاجة للصيام عند مراجعتك ما قبل التخدير وسيقوم استشاري التخدير بعمل التحاليل والاشعات اللازمة عند الحاجة
عند الحاجة لمتابعة حالتك الصحية سيتم تحديد موعد اخر في عيادات التخدير.
الرجاء إحضار جميع الادويه الحاليه الخاصه بالمريض
قد يطلب منك او من ولي امرك توقيع تفويض لإجراء العمليه إذا لم يتم ذلك اثناء زيارتك لعيادة طبيبك المعالج .
يقوم إستشاري التخدير بتحديد موعد لك مع إستشاريين في تخصصات اخرى إذا استدعت حالتك الصحيه ذلك .
يرجى الالتزام بمواعيد مراجعة العياده ويفضل الحضور قبل 15 دقيقه من الموعد .
قد تستغرق زيارتك لعيادة التخدير 15 دقيقه وقد تمتد الى ساعه كامله اذا كانت حالتك الصحيه تستدعي ذلك

Instructions:

1. Fasting is not required for PAC appointment.
2. Investigation work up will be requested by the anesthesiologist, if required.
3. Please bring all you regular medications.
4. Consultation will be conducted by the anesthesiologist and the clinic nurse.
5. If needed, the anesthesiologist will arrange for consultation with other specialties and a follow-up appointment might be required by the PAC.

نرجو الاعتماد على يوم الزيارة والتاريخ الميلادي عند اختلاف التاريخ الهجري

Please arrive for your appointment on Visit Day and Gregorian Date as printed



مستشفى الملك فيصل التخصصي ومركز الأبحاث
King Faisal Specialist Hospital & Research Centre

6. If a statement of visit is needed, please request it upon check-in at the PAC.
7. You may be requested to sign a medical consent, if not yet obtained.
8. Please come to your appointment on time or preferably 15 minutes earlier.
9. A PAC visit is a 15-minute visit. It may extend to 60 minutes if medically required.

***** END OF REPORT *****

نرجو الاعتماد على يوم الزيارة والتاريخ الميلادي عند اختلاف التاريخ الهجري

Please arrive for your appointment on Visit Day and Gregorian Date as printed